

Danlanud Sultan Hasanuddin Perintahkan Jajarannya Untuk Jaga Netralitas TNI Jelang Pilkada Serentak Di Sulsel

Ahmad Rohanda - [SULSEL.KLIKPUBLIK.COM](https://sulsesl.klikpublik.com)

Nov 26, 2024 - 07:24



Makassar - "Saya perintahkan kepada seluruh prajurit yang berdinasi di Lanud Sultan Hasanuddin untuk menjaga Netralitas TNI jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024". Hal tersebut disampaikan Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang

Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., saat memberikan pengarahan dihadapan ribuan prajuritnya usai melaksanakan Upacara Bendera Mingguan, bertempat di Apron Galaktika, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Senin (25/11/2024).



Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa Netralitas TNI merupakan perintah Undang-Undang TNI Nomor 34 Tahun 2004 dan ini merupakan aturan yang harus dilaksanakan oleh setiap prajurit. “Netralitas TNI adalah perintah undang-undang yang tidak bisa ditawar dan harus kita jaga dengan sungguh-sungguh jelang pelaksanaan Pilkada serentak pada tanggal 27 November 2024 di Sulawesi Selatan,” tegasnya.

Lebih lanjut Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa sebagai prajurit TNI, kita berkomitmen untuk tidak terlibat dalam politik praktis dan tidak memihak kepada pasangan calon manapun. “Sikap netralitas yang kita tunjukkan adalah wujud dukungan kita terhadap terciptanya demokrasi yang sehat, adil, dan damai,” ucapnya.

Pada kesempatan tersebut Marsma TNI Bonang Bayuaji mengingatkan kepada personel Lanud Sultan Hasanuddin untuk berhati-hati dalam tindakan maupun ucapan, serta menghindari segala bentuk pernyataan atau aktivitas yang dapat ditafsirkan sebagai dukungan terhadap salah satu pasangan calon tertentu. “Sebagai prajurit TNI, kita harus memegang teguh sumpah prajurit dan aturan yang ada dan saya tidak akan mentolerir adanya pelanggaran yang dilakukan prajurit khususnya tentang netralitas,” ujar Danlanud Sultan Hasanuddin.

Langkah tegas Komandan Lanud Sultan Hasanuddin ini dilakukan untuk menjaga citra positif TNI di tengah masyarakat, sekaligus memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan aman, damai, dan sesuai aturan.

Lanud Sultan Hasanuddin rutin menggelar upacara bendera mingguan untuk menjaga semangat disiplin prajurit dan menumbuhkan jiwa patriotisme. Bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) Kepala Dinas Logistik (Kadislog) Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Tek Luqman Hakim, S.Pd.I., M.Int.Sy. Turut hadir dalam upacara tersebut Komandan Wing Udara 5, Para Kepala Dinas Lanud Sultan Hasanuddin, Para pejabat di lingkungan Lanud Sultan Hasanuddin, serta personil Pewira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)